



# 11月のおひさまだより



令和6年10月31日

ようやく暑さが落ち着いてきたと思ったら、日中は汗ばむ陽気の日もありと寒暖差が激しい秋ですね。季節の変わり目は体調が崩れやすくなりますので、どうぞご自愛ください。

10月はいろいろな行事が盛りだくさんの一か月でした。(2枚目参照)運動会は1週間延期になりましたが、青空の中、保護者の皆様の温かい眼差しに見守られ、子どもたちのわくわくパワーをたくさん感じられた運動会になりました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。

保育園には今、かわいい仲間たちがたくさんいます。3年前にお散歩で捕まえてきたサワガニのカニコとたいよう組にいるカメのかめちき、そして最近仲間入りしたカブトムシの幼虫たちと、季節外れ?のあおむし3匹のお友達。

先日、カニコはもう何回目になるでしょうか。脱皮をしました。あおむし3匹も次々にサナギになりました。興味のある子は毎日覗きに来て「サナギになったの?動かないね」「あ!脱皮してる!!」と成長や変化を楽しんでいます。カブトムシの幼虫たちは土の中で眠っていますがその土にスプレーで水をかけてあげのお世話をし、たいよう組の子どもたちはカメのかめちきの水槽や甲羅を洗ってくれています。生き物が周りにいると、思いやりの気持ちや仲間意識も芽生え観察力もついて感受性も育つように思います。時に、なかなかお昼寝から目が覚めないお友達にあおむしを見せてみると、「お~!!!」と目を丸くして覗き、すっかり目が覚めたり、時に、泣いてなかなか切り替えが出来ずにいるお友達がカニコに会いに来てくると、すぐに涙が引っ込んでみたり。生き物の力ってすごいな、と最近強く感じます。

サナギたちが蝶になったとき、カブトムシの幼虫が成虫になったとき、子どもたちはいったいどんな反応をしてどんな表情をするのか。「感じるころ」今から楽しみです。

園長

11月の予定						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3 文化の日	4 振替休日	5	6 歯科検診	7	8 英語あそび	9
10	11	12	13 法人総合 防災訓練	14	15	16
17	18	19	20 体育あそび	21	22	23 勤労感謝 の日
24	25	26	27	28	29 英語あそび	30
12月の 予定	*4日(水)…避難訓練      *14日(土)…3,4,5歳 大きくなった会      *18日(水)…体育あそび *20日(金)…冬のお楽しみ会      *23日(月)…英語あそび      *29日(日)~1/3(金)…年末年始休み					

6日(水) 歯科検診  
\*10:00~  
お休みをしないようご協力  
お願いします。

13日(水) 法人総合防災訓練  
\*23園のおひさま保育園が  
合同で訓練を行います。  
給食では、非常食を食べる  
経験をします。  
保護者の皆様には「状況  
報告」をウェルキッズより  
配信します。確認のみ  
お願いします。

## 利用者調査(WEB アンケート)



アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。

アンケートの回収率は 89.74%とたくさんの皆様に回答していただきました。アンケート結果がでましたら、お知らせいたします。

## 個人面談週間



個人面談週間にご参加いただきました保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。個人面談は年間通して受け付けています。ご希望の方は面談申込用紙をご提出ください。お子さんや園のことで気になる事がある方は、遠慮なくお声掛けください。

## 給食試食会



コロナの影響によりしばらく行えていなかった給食の試食会が、今年度ようやく開催することができました。ご都合をつけて参加していただきました保護者の皆様、ありがとうございました。みなさん「おいしかった」「素材の味を感じました」「バランスを考えていて良いですね」など、たくさんの感想を聞かせてくださり、とても嬉しく思いました。

今回参加できなかったみなさんには、またこのような機会を作っていきたいと考えていますので、その時は是非ご参加いただけたらと思います。

## 和やか交流会



5歳児クラスのおじいちゃん、おばあちゃんが16名参加していただきました。一緒にコマづくりをしたり、オセロあそびやカプラを高く積み上げたり、たくさん遊んでいただいたあとは運動会で披露したパラバルーンを見ていただきました。

たくさんの拍手をもらい、とてもうれしそうな子どもたち。そして、今日のお礼にと子どもたちから歌のプレゼントがありました。優しい時間が流れた素敵な日となりました。ご参加いただいたみなさん、ありがとうございました。



## さわやか体育祭



3世代がスポーツを通じて交流を図る「第52回さわやか体育祭」が10月24日、えどりくフィールドで行われ、23園のおひさま保育園5歳児が参加してきました。23園でのパラバルーンの演技は圧巻！

「たのしかったあ！」と笑顔いっぱいの子どもたちでした。



## 交通安全指導



葛西警察署の方がきて、3、4、5歳児クラスの交通安全指導を行いました。お巡りさんの話を聞き、横断歩道を歩く練習もしました。とても真剣に参加していた子どもたちでした。交通安全について家族内でも是非お話してみてくださいね。



## 遠足



やま組は歩き遠足(前日の雨で公園が濡れていたなので、室内で宝探しゲームを楽しみました)、たいよう組・そら組はバス遠足でアクアパーク品川の水族館に行ってきました。園を出るときにみんなでお見送りをすると、「楽しんでくるね～」と4歳児の女の子がニコニコ笑顔で門を出て行く姿に、成長を感じた瞬間でした。

帰園後、「お弁当、おいしかった！」が子どもたちの第一声でした。3、4、5歳児みんな、おうちの方の作ってくれたお弁当は最高のようです。朝早くからお弁当作りのご協力、ありがとうございました。

